

---

dûment pris en compte au Sommet de Venise, étant donné surtout qu'il sera l'hôte des Sommets de la Francophonie et du Commonwealth plus tard en 1987.

Les entretiens toucheront peut-être aussi à certains thèmes tels que l'énergie et la coopération dans les domaines des sciences et de la technologie. Les dirigeants pourraient se pencher sur les graves problèmes que pose à la médecine et au développement l'épidémie du syndrome d'immuno-déficience acquise (SIDA). Si tel est le cas, ils approuveront sans doute les travaux menés dans le cadre du Programme spécial de l'Organisation mondiale de la santé concernant le SIDA.

Il pourrait aussi être question de l'abus des drogues.